



Sereact ist nun ein Teil der ARENA2036

Durch die Partnerschaft mit der ARENA2036 kann Sereact mit verschiedenen Unternehmen, Universitäten und Forschungsinitiativen zusammenarbeiten und somit Innovationen in der Logistik der Zukunft fördern.

Der Forschungscampus ARENA2036 ist eine Innovationsplattform für die agile Zusammenarbeit von Wissenschaft und Wirtschaft mit einem starken Fokus auf die Produktion und die Mobilität der Zukunft. Mehr als 60 Unternehmen und wissenschaftliche Einrichtungen arbeiten hier an gemeinsamen Visionen für den Wertschöpfungsprozess von morgen. Durch diese Zusammenarbeit können Synergien geschaffen werden, die das gemeinsame Wachsen vorantreiben. Die ARENA2036 ist somit ein Türöffner für innovative Forschung und stärkt den Technologiestandort Deutschland weltweit.

Seit 2022 ist Sereact offizieller Partner der ARENA2036 und damit Teil eines spannenden Innovationsnetzwerk mit Partnern wie Daimler Truck, intel, BMW, Siemens oder KUKA. Zudem sieht Sereact die Zusammenarbeit mit der ARENA2036 als ideale Basis, um die innovative Forschung in der Logistik mit interdisziplinären Spezialist:innen außerhalb des eigenen Bereichs zu betreiben.



Sereact is now a part of ARENA2036

By partnering with ARENA2036, Sereact can collaborate with various companies, universities and research initiatives to foster innovation in the logistics of the future.

The ARENA2036 research campus is an innovation platform for agile collaboration between science and business with a strong focus on the production and mobility of the future. More than 60 companies and scientific institutions are working here on joint visions for the value creation process of tomorrow. Through this collaboration, synergies can be created that drive joint growth. ARENA2036 is thus a door opener for innovative research and strengthens Germany as a technology location worldwide.

Since 2022, Sereact has been an official partner of ARENA2036 and thus part of an exciting innovation network with partners such as Daimler Truck, intel, BMW, Siemens or KUKA. In addition, Sereact sees the cooperation with ARENA2036 as an ideal basis for conducting innovative research in logistics with interdisciplinary specialists outside its own field.